

Analizando la Revocación III: Votando: ¿qué se pierde y qué se gana?

Por: Francisco Rico-Toro



@FranRicoToro

Qué tal amigas, amigos, les saluda cordialmente Francisco Rico Toro

Voy a hablarles nuevamente sobre la Revocación de Mandato en México, pues me resulta indeseable, impensable e imposible distraer la atención, propia o ajena, sobre cualquier otro tema ahora.

Así que, en relación con nuestro derecho y deber cívico de concurrir a las urnas el próximo diez de abril, debo empezar diciéndoles con claridad meridiana que promover el abstencionismo es no tener la menor idea de lo que es el Foro de Sao Paulo y de lo que busca el socialismo del siglo XXI ahora en México.

Poco a poco la opinión pública mexicana, los mexicanos de a pie, como tú y como yo, han comenzado a conocer *algo* sobre este asunto, aunque tristemente con 4 años de demora.

Pero de nada sirve llorar sobre la leche derramada, cuando nos queda todavía un cántaro entero por proteger.

Informarse sobre el socialismo del siglo XXI, en la misma página oficial del Foro de Sao Paulo, encontrada en cualquier buscador de la red, y por cualquier medio al que pueda accederse a través de Internet es fundamental para conocer qué es lo que quiere hacer López Obrador de México y por qué es imprescindible sacarlo de la presidencia ahora. No en dos mil veinticuatro.

Debiera ser suficiente encontrar en ese “selecto grupo dictatorial” a los difuntos Fidel Castro y Hugo Chávez, a sus sucesores: Diaz Canel y Maduro, a sus dilectos amigos Lula Da Silva, que ayer acaba de visitar a AMLO, Evo Morales que vino de escapada con avión pagado a refugiarse a México cuando el pueblo boliviano lo sacó por fraudulento, y los sanguinarios esposos Ortega, que llevan centenares de muertos en represión y no piensan soltar más el poder en Nicaragua.

El argumento más citado por aquellos que te invitan a no ir a votar es que *fue* o ES el mismo López Obrador quien promovió o promueve este “ejercicio democrático”, y que por eso se hace sospechoso, pues seguramente trae una trampa, querrá usar esto a su favor, etcétera.

¿Qué, no saben acaso que el señor es mentiroso, “bluffero” y provocador por excelencia? Está jugando a la psicología inversa para lograr que, precisamente la mayoría que hoy reprueba su gobierno no vaya a votar. ¿Y vamos a caer infantilmente en su trampa?

Es elemental: Si verdaderamente quisiera la participación masiva en la revocación no habría puesto restricciones quitando el presupuesto al INE. Las firmas apócrifas y las inconsistencias en la solicitud de revocación las aportaron precisamente ellos, para tratar de viciar y nulificar el proceso de Revocación.

Evidentemente, quienes desconocen o no quieren creer lo que la 4T se trae entre manos, piensan que “haciéndole un desaire al presidente ahora”, al no ir a votar el diez de abril, están ayudando en algo al país, pero lamento decirles que se equivocan de pies a cabeza.

Hace unos minutos alguien escribió de este servidor en las redes que yo he denostado a prestigiosos analistas y líderes políticos en mis anteriores artículos sobre este tema, y debo aseverar enfáticamente que no lo hice, y si alguien lo sintió así, le pido, de corazón, mi más sincera disculpa, al mismo tiempo que invito a todos y a cualquiera a debatir públicamente sobre este asunto.

He llamado, sí, “*desavisados*” a quienes no están sobre aviso de lo que el socialismo del siglo XXI es y busca en México con López Obrador ahora, que es perpetuarse en el poder, como lo hizo en Cuba, en Venezuela, Nicaragua y está queriendo hacerlo en Bolivia y Argentina.

¿Qué venturosa idea les hace pensar que, si se lo deja, no lo hará aquí?

¿Crees tú, mi amiga, mi amigo, que los ciudadanos de esos países realmente votan para que esos gobiernos sigan? ¡Claro que no! Cansados del fraude, ya ni quieren salir a votar... pero la mayoría de ellos darían la vida por tener una sola posibilidad de sacar a sus dictadores (que excepto en Cuba, llegaron al poder por elecciones, igual que AMLO) ¡Cuánto quisieran tener un órgano electoral que garantizara comicios limpios! ¡Una revocación transparente...!

Lo único que necesita AMLO para cumplir esa “agenda” es tener un órgano electoral sumiso, y ¿a quién pueden caberle dudas de que el dos mil veintitrés lo tendrá? La Guardia Nacional, ya la tiene, el país está prácticamente militarizado y los partidos políticos de oposición están desarticulados.

Y no dudo de que haya líderes políticos, empresariales y de opinión de buenas intenciones, pero sin esta visión de contexto, como tampoco dudo que habrá oportunistas que están tras el hueso y el cálculo personal, como los he visto personalmente en Bolivia y he conocido algunos arrepentidos de Venezuela.

Aquí, hasta parece que trataran de confundir con la frase acuñada de “participación pasiva”, porque se sabe que el abstencionismo es antidemocrático. Pero aquí no hay medias tintas, participas votando o no participas absteniéndote de votar, PUNTO.

¿Y qué es lo bueno o malo de participar votando?

En el peor escenario, ya lo hemos dicho, si ganara la no revocación y fuera vinculante... de todos modos AMLO se debía quedar! ENTONCES LA PÉRDIDA ES IGUAL A CERO: NO SE PIERDE ABSOLUTAMENTE NADA. Pero si gana la revocación y es vinculante, México se libra el 11 de abril de su peor pesadilla: el inminente Castro-Chavismo que quiere anquilosarse en el poder por 70 años o más, como lo hizo en Cuba. ¿Cómo no lo pueden ver...?

Entiéndeme bien, por favor: Esta es la última oportunidad que tendrá México de hacerlo ¿y no vas a ir porque nos engañan haciéndonos creer que siguen siendo mayoría? ¡Claro que ya no lo son!

Creemos en nosotros mismos: vamos a las urnas y desandemos el camino de miseria y autoritarismo al que nos lleva la 4T. Si AMLO pierde, perderá poder y no podrá seguir con sus planes dictatoriales, si lo dejas ganar, no participando, entonces sí le harás el caldo no sólo gordo, sino también sabroso y eterno.

Mexicana, mexicano, por ¡favor despierta!: El 10 de abril, por amor a México, SAL Y VOTA (🗳️ Y 🗳️) 😊